

El próximo sábado 18 de noviembre de 2023 a las 18:00h. en Uncastillo , Zaragoza, tendrá lugar la última conferencia de III edición de la actividad *La Cátedra Sobre Ruedas*.

Con la inspiración de las “misiones pedagógicas” de la Segunda República como referente último, la Cátedra Gonzalo Borrás organiza la tercera edición de la actividad La Cátedra sobre ruedas con el fin de hacer accesible a toda la población aragonesa la riqueza y diversidad de su arte y su patrimonio, así como la necesidad de conservarlos y protegerlos. El programa va especialmente destinado al medio rural, pues otro de los objetivos es el de aprovechar de forma sostenible y equilibrada los recursos culturales y naturales para favorecer el mantenimiento de la población y el desarrollo de esos territorios. La actividad consiste en charlas de acceso libre impartidas por especialistas que tendrán lugar in situ, donde se abordarán asuntos de actualidad y vinculados a la investigación referidos al arte y el patrimonio de las localidades elegidas. Así, para el año 2023, se han organizado seis charlas, dos en cada provincia.

La última de estas conferencias tendrá lugar el próximo sábado 18 de noviembre a las 18:00 h en el Salón de Congresos de San Miguel: “Uncastillo, joya del arte medieval aragonés” a cargo de la catedrática en Historia del Arte por la Universidad de Zaragoza, Ascensión Hernández.

La entrada es gratuita hasta completar aforo y sin necesidad de inscripción previa.

Os animamos a seguirnos en nuestras RRSS, @catedragborras y en la web <http://catedragonzaloborras.unizar.es>, donde encontraréis toda la información en relación a las convocatorias, becas y actividades que organizamos.

*Comunicación Cátedra Gonzalo Borrás*